

Rapport de la réunion du C.A. L.R.B.A. du 25.06.2019
Verslag vergadering C.A K.B.A.B. van 25.06.2019

Réf. 61

Aanwezigen / Présents:

VAL: Gery Follens, Erik Chevrolet, Jos Jacobs, Robin Ramakers, Mieke Seminck, Georges Struys

LBFA: Thomas Lefebvre, Christian Halloy

Assistent: Christel Durant, Ludwig Peetroons, Martine Vandenbroeck

Verontschuldigd / Excusés: Léo Lefèvre, Jean Boudart, Patricia Dumont, Daniel Hoffman, Roger Vanbinst

Nederlandstalige versie

Version francophone

1. Principes van “good governance”

Ludwig Peetroons neemt het woord. De VAL moet onder het nieuwe decreet voldoen aan een aantal regels van « Goed Bestuur » om in aanmerking te komen voor subsidiëring. De VAL stelt voor om een aantal basisregels ook voor de KBAB te implementeren : o.a. een vergaderkalender, regels voor belangenconflicten. Ludwig stelt voor om een voorstel te formuleren samen met Christel Durant. Thomas Lefebvre is akkoord. Hij dringt er op aan om simpele en heldere regels vast te leggen, die praktisch toepasbaar zijn.

2. Belgisch kampioenschap in Louvain-la-Neuve

Gery wijst op de afspraken (alternerende verdeling) die hij voor de BKs maakte met Léo Lefèvre voor het moment dat de zaal in LLN beschikbaar kwam. Hij vraagt of het huurcontract voor LLN al is afgesloten. Thomas Lefebvre antwoordt dat de [onderhandelingen](#) voor het huurcontract zo goed als rond zijn, maar er is nog geen handtekening gezet. Ludwig Peetroons wijst erop dat de VAL op dit ogenblik de indoorkalender aan het afronden is voor Gent en dat het al of niet vrijkomen van een aantal data,

1. Principes de “good governance”

Ludwig Peetroons prend la parole. Il s’agit d’une obligation légale (décrétale) pour la VAL. Ils doivent s’acquitter de certaines obligations afin d’avoir droit aux subsides. Il s’agit notamment d’établir un calendrier annuel de réunions et de régler la gestion des conflits d’intérêts. Ludwig Peetroons propose de rédiger un modèle avec Christel Durant. Thomas Lefebvre marque son accord. Il insiste cependant pour que les règles soient claires et succinctes afin qu’elles soient applicables.

2. Championnats de Belgique à Louvain-la-Neuve

Gery Follens évoque sa réunion avec Léo Lefèvre concernant la répartition des Championnats de Belgique (principe d’alternance) à la mise en fonction de la salle indoor de Louvain la Neuve. Il demande si le contrat de location de Louvain La Neuve a pu aboutir. Thomas Lefebvre répond que, malheureusement, même si les négociations sont sur le point d’aboutir, le contrat n’a pas encore été signé. Ludwig Peetroons explique la situation actuelle au sein de la VAL. Celle-ci est actuellement dans l’établissement du calendrier indoor 2019-2020 définitif. Les places sont chères dans la salle indoor à Gand. Libérer quelques dates, les dates actuellement réservées à Gand pour les Championnats LBFA CAD/SCOL et les Championnats

oplossing mogelijk maakt voor de VAL. Thomas is akkoord om er van uit te gaan dat de BKs zullen door gaan zoals afgesproken tussen Gery en Léo.

3. Gouden spike voorstel 2019

Ludwig Peetroons neemt het woord. De KBAB heeft met Eric Bruyninckx een nieuwe manager voor dit event. Het probleem is opnieuw het bepalen van een datum. Er zijn meerdere opties, maar het is nog niet mogelijk om definitief te kiezen. We organiseren ook dit jaar in Sint-Truiden. Er is een nieuwe schepen voor Sport die overkwam van het departement Cultuur en minder positief staat tov het sponsoren van de Gouden Spike. We hebben dus een aantal voorstellen geformuleerd om de return voor de stad te verbeteren en zo de subsidie te verantwoorden. Het gaat vooral om meer communicatie in en rond de stad. Toch zal Sint-Truiden de subsidie van 6000eur naar 5000eur terug brengen.

4. Feedback vergadering met Jos Van Roy (Crosscup) en Cedric Van Branteghem (Memorial)

Gery Follens neemt het woord. Met Jos Van Roy besprak hij de praktische modaliteiten voor de organisatie van het BK cross in Brussel. Jos stelt voor om de voorinschrijvingen te schrappen. De leden van de raad van bestuur gaan akkoord. Op de algemene vergadering van de VAL is ter sprake gekomen dat de atleten geen clubtrui dragen op het podium, maar de truien van de Crosscup (vorig jaar waren alleen die te zien op de TV). Voor de clubs is dit een van de weinige momenten van nationale visibiliteit. Gery heeft aan Jos Van Roy gevraagd dat de atleten eerst op het podium komen in clubtrui en dat de trui van de crosscup pas daarna wordt aangetrokken. Christian Halloy treedt dit standpunt bij.

De leden van de raad van bestuur stemmen in met dit voorstel.

De Crosscup Relays zullen volgende winter niet doorgaan in Gent maar in Nieuwdonk-Berlare. Jos Van Roy vraagt de exclusiviteit om steeds het cross seizoen te openen. Wat deze winter geen probleem is omdat er geen vroegere aanvragen zijn. Thomas Lefebvre merkt op dat deze vraag op niveau van de liga's moet worden besproken.

Jos Van Roy wil het BK Cross Masters ook telkens in Brussel organiseren. Standpunt van de VAL : als het de beurt is aan de VAL en er is een Vlaamse club kandidaat, krijgt deze voorrang op Golazo.

LBFA TC, CB épreuves combinées, soulagerait la VAL. Thomas Lefebvre accepte de libérer ces dates.

3. Spike d'or / Proposition 2019

Prise de paroles de Ludwig Peetroons. La LRBA a un nouveau manager pour cet évènement. Il s'agit d'Éric Bruyninckx. Le problème de la date est épineux, comme chaque année. Plusieurs pistes mais pas encore de date définitive. Les Spike d'or 2019 devraient normalement se dérouler à Saint-Trond pour la dernière fois. Les choses sont cependant un peu plus compliquées cette année. Il y a un nouvel échevin à Saint-Trond. Il ne vient malheureusement plus du sport mais de la culture. Il ne comprend pas pourquoi la ville Saint-Trond a donné de l'argent pour l'organisation des Spike d'or. Ludwig Peetroons a donc émis plusieurs propositions offrant plus de retour à la ville de Saint-Trond, justifiant ainsi le subside de la ville de Saint-Trond. Ces propositions incluent beaucoup de communications, celles-ci promotionnant la ville et sa région. Néanmoins, Saint-Trond ne nous donnera plus que 5000€ de soutien pour l'évènement et plus 6000€.

4. Feedback de la réunion avec Jos Van Roy (Crosscup) et Cédric Van Branteghem (Mémorial)

Prise de paroles de Géry Follens. Il évoque sa rencontre avec Jos Van Roy. Ils ont notamment évoqué les modalités pratiques pour les **Championnats de Belgique de cross à Bruxelles**. Jos Van Roy propose de **supprimer les pré-inscriptions**. Les membres du CA LRBA approuvent cette décision. Suite à une remarque à l'Assemblée Générale VAL sur les podiums CrossCup, Géry Follens a abordé ce point avec Jos Van Roy. Celui-ci obligeait les vainqueurs à mettre le **pull CrossCup** (et l'année passée, la retransmission TV s'arrêtait juste après le podium avec le pull CrossCup). Gery Follens a demandé à Jos Van Roy que les vainqueurs soient d'abord en tenue de club pour le podium et qu'ils remettent la tenue CrossCup juste après. En effet, certains cercles se sont plaints à l'Assemblée Générale VAL que cela les privait d'un de leurs rares moments de visibilité. Christian Halloy rejoint tout à fait ce point de vue. Les membres du CA LRBA estiment que l'application de cette règle sera une bonne chose. **La Manche de relais de la CrossCup ne se déroulera plus à Gand mais à Nieuwdonk-Berlare**. Jos Van Roy a demandé la **priorité concernant la date du 27 octobre 2019**. Cette priorité a pu lui être accordée puisqu'il n'y avait aucune demande pour cette date. Mais Jos Van Roy demande également la **pérennisation de cette date**

Ontmoeting met Cedric Van Branteghem : Het gesprek ging onder andere over de toekomst van het Koning Boudewijn Stadion. Er is ook een promotieactie gestart naar de clubs. De eerste cijfers over inschrijvingen zijn bekend. Een herinnering in verband met deze actie zal naar de clubs worden gestuurd.

5. Organisatie BK

Een werkgroep van personeelsleden van VAL en LBFA hebben een voorstel geformuleerd en voorgelegd aan de co-voorzitters. Ze stellen onder andere voor: een langere VIP, foodtrucks, de medewerking van een VAL-club naast RESC. Thomas Lefebvre veronderstelt dat de verschillende voorstellen geen extra publiek gaat opleveren, wat het belangrijkste doel is. Gery Follens denkt dat het meer ambiance en stemming zal brengen op het kampioenschap.

Ludwig Peetroons stelt dat we het breder kader moeten zien. Als de nieuwe initiatieven worden gekoppeld aan de actie voor BEN-PUP-MIN, kunnen ze toch voor meer publiek (/binding) zorgen. De VAL heeft voorgesteld om alle deelnemers aan de finale van de interclub PUP-MIN uit te nodigen en gratis toegang te geven tot het BK. Thomas Lefebvre bevestigt dat ook de LBFA een gelijkaardig initiatief zal nemen.

Gery laat ook weten dat er onderhandelingen lopen om alle kinderen te voorzien van rood-geel-zwarte T-shirts via een sponsor. Hij stelt voor dat er een 'ronde van de piste' kan worden voorzien voor de genodigde jongeren.

Wat met het voorstel om de toegangsprijs te verhogen ? Thomas Lefebvre herhaalt de vraag naar de doelstellingen van de werkgroep. Ludwig Peetroons stelt voor om een investering te voorzien om meer/betere initiatieven te kunnen nemen.

pour le futur. Thomas Lefebvre répond que cette demande doit être évoquée en Comité Directeur LBFA. Jos Van Roy a également évoqué l'organisation des **Championnats de Belgique de Cross Masters**. La décision de la VAL est la suivante concernant l'organisation des CB cross Masters par la CrossCup. Si un cercle VAL veut l'organiser, priorité est donnée au cercle VAL avant Golazo.

Rencontre avec Cédric Van Branteghem pour le Mémorial. Une discussion s'est notamment tenue sur l'avenir du Stade Roi Baudouin. Une action de promotion a d'ailleurs vu le jour depuis (action places gratuites) ? Gery Follens a, en sa possession, un tableau des statistiques de participation à cette action. Un rappel de l'action sera effectué aux cercles de la LBFA dès le 26 juin (par mail).

5. Organisation des Championnats de Belgique TC

Une proposition d'un groupe de travail VAL-LBFA (membres du personnel) a été adressée aux Co-Présidents. Ils proposent notamment l'augmentation de la durée du VIP, l'engagement de Food trucks (sur l'esplanade du stade), le soutien au RESC d'un cercle néerlandophone. Thomas Lefebvre estime que ces différentes propositions ne nous apporteront pas plus de public supplémentaire, ce qui est le principal but recherché. Gery Follens pense que cela amènera peut-être une ambiance plus conviviale dans le Championnat.

Ludwig Peetroons évoque une stratégie globale. Si ces différentes actions sont vues couplées avec une/des actions BEN-PUP-MIN, elles peuvent créer un apport de public. Il évoque notamment la proposition d'inviter gratuitement tous les PUP-MIN au CB (vainqueurs des intercercles jeunes) aux Championnats de Belgique TC, proposition approuvée en CA VAL. Thomas Lefebvre confirme que la même décision a été prise au niveau du CD LBFA.

Gery Follens évoque l'action T-shirt noir-jaune-rouge (négociations sponsor en cours). Il envisage d'organiser un tour de piste pour tous ces jeunes invités.

Quid de l'augmentation des prix proposée par le groupe de travail ? Thomas Lefebvre pose à nouveau la question du but poursuivi ? Ludwig Peetroons répond qu'il envisageait de dégager un budget de cette façon afin de pouvoir organiser certaines actions.

Thomas Lefebvre is akkoord om een globale actie op te zetten met als doel het verhogen van het aantal toeschouwers op het BK. Waarom geen « dorp » organiseren ? Maar hij is tegen kleine specifieke acties die, naar zijn mening, geen waarde toevoegen aan het BK.

Gery Follens wijst op zijn contact met NADO waar er werd op gewezen dat men rond Antidoping actie zou kunnen voeren (stand, beachflag,...). Martine Vandebroeck kent die mogelijkheid, ze heeft dergelijk initiatief al genomen binnen de LBFA. Is een mogelijk optie.

Ludwig Peetroons meldt dat de kogel op het BK niet zal mogen doorgaan in het stadion. Vorige keer is de kogel, georganiseerd op Boin, tegen gevallen. Ludwig stelt 2 mogelijke oplossingen voor :

- Samen met hamerslingeren in Machelen
- Kogelcirkel op Boin echt in orde laten zetten

Ludwig vernam dat het personeel van het stadion de opdracht heeft gekregen om Boin in orde te zetten.

De raad van bestuur geeft de voorkeur aan de oplossing op Boin indien de cirkel tijdig in orde kan worden gezet. Zoniet wordt er georganiseerd in Machelen

6. Personeel : vervanging Wafa - status

Er is recent tot een overeenkomst gekomen met Wafa El Gourari na een lange periode van werkonbekwaamheid. De KBAB beschikt nog altijd over de Actiris-subsidiëring. Het is echter niet makkelijk om iemand te vinden die voldoet aan de voorwaarden die Actiris oplegt voor deze functie : In Brussel wonen, 6 maand werkloos zijn, exact een diploma middelbaar onderwijs bezitten (en ook niet méér dan dat). De kandidaten die we tot nu toe zagen, voldeden niet. Een aanvraag bij de Brusselse minister van werk heeft ons de toelating opgeleverd om mensen met een hoger diploma aan te werven. We moeten echter zelf het verschil in weddeniveau financieren. Bovendien is de deadline voor invulling van de functie 31/8, daarna stopt de mogelijkheid tot subsidiëring.

Thomas Lefebvre affirme être d'accord sur une action globale visant à augmenter le public des Championnats de Belgique. Pourquoi ne pas organiser un village ? Mais il est contre l'organisation de petites actions spécifiques qui n'ajouterait, à son avis, pas de vraie valeur ajoutée aux Championnats de Belgique TC.

Gery Follens évoque les contacts qu'il a eus avec l'ONAD concernant une action Antidopage : stand, Beach flag,... Martine Vandebroeck est au courant. Elle a organisé le même type d'action pour la LBFA. Cela peut être fait.

Ludwig Peetroons annonce qu'il n'y aura pas de poids dans le stade Roi Baudouin. L'année passée, le lancement du poids au Bouin a mal tourné. Ludwig Peetroons propose deux solutions :

- l'organisation du poids à Machelen comme le marteau
- ou mise en ordre du stade Bouin (solution structurelle)

En effet, Ludwig Peetroons a pris contact avec le personnel au stade et ils ont ordre de remettre en état le Stade Bouin.

Les membres du CA LRBA décident de privilégier l'organisation au stade Bouin (si le personnel de la Ville propose une solution structurelle avant le CB). Si une solution durable n'est pas trouvée pour le Stade Bouin, l'organisation du poids se déroulera à Machelen.

6. Personnel: remplacement de Wafa – situation actuelle

Comme vous le savez, nous sommes parvenus à une solution à l'amiable avec Wafa El Gourari suite à sa très longue incapacité de travail. La LRBA dispose à l'heure actuelle toujours d'un emploi Actiris. Il n'est cependant pas évident de trouver une personne remplissant les conditions imposées pour ce poste. Le candidat doit habiter sur Bruxelles, avoir six mois de chômage, ne pas être en possession d'un diplôme supérieur au CESS. A l'heure actuelle, les candidats rencontrés se sont avérés peu satisfaisants. Une dérogation permettant d'engager un candidat ayant un diplôme supérieur nous a été accordée par le Ministre de l'emploi de Bruxelles-Capitale. La différence salariale devra cependant être supportée par la LRBA. De plus, l'ouverture de poste se clôture le 31.08. Si la LRBA n'engage pas avant cette échéance, le poste sera perdu.

7. Feedback topsportcommissie KBAB (vergadering van 24/6)

Ludwig Peetroons neemt het woord. Een eerste ontmoeting tussen de VAL-vertegenwoordigers (Mieke Seminck en Patrick Van Waes) en de LBFA-vertegenwoordigers (Bruno Schroeven en Daniel Hoffman (vervangt Noel Levêque) is doorgegaan. 2 dossiers zijn erg dringend. De volledige commissie moet worden samengesteld en een nieuwe gedragscode opgeleverd voor het WK in Doha. De situatie van Glasgow deze winter mag zich niet herhalen. De raad van bestuur is akkoord met deze tijdlijn :

1. Planning van de vergaderdata (De leden van de vergadering spreken 3 data af voor vergaderingen)
2. Er wordt volgende week een oproep gedaan naar kandidaat atleten en trainers voor de commissie
3. Een online verkiezing wordt georganiseerd met de kandidaten
4. De managers worden geraadpleegd nadat de commissie is samengesteld door de bestuurders in de commissie

~~TEMPO TEAM is opnieuw bereid premies te voorzien zoals bij de Europese indoor kampioenschappen. Thomas Lefebvre wijst op de precare situatie van de KBAB. Hij duidt ook het probleem dat Sport Vlaanderen en Adeps (zullen) hebben met de betaling van premies aan de atleten. Hij wijst erop dat het eigenaardig is dat we atleten moeten belonen om zich aan de reglementen te houden.~~

8. BK Marathon – vergadering

Er is een vergadering gepland volgende donderdag ivm de organisatie van het BK marathon. Jos Jacobs en Georges Struys nemen deel aan deze vergadering. Het BK gaat dit jaar door op 13 oktober. Dezelfde afspraken zijn gemaakt zoals de vorige edities, met o.a. een Belgium House.

7. Feedback « Commission HN » (réunion du 24-06)

Prise de paroles de Ludwig Peetroons. Une première réunion VAL-LBFA s'est tenue hier. Étaient présents pour la VAL, Mieke Seminck et Patrick Van Waes. Bruno Schroeven et Daniel Hoffman étaient présents pour la LBFA (Daniel Hoffman est venu en lieu et place de Noël Levêque initialement prévu). Deux dossiers sont particulièrement urgents. Cette commission doit être constituée pour Doha et une convention doit être signée avant les Championnats du Monde à Doha. Il serait en effet préférable de ne pas voir une situation telle que celle de fin février se reproduire. Les membres du CA LRBA donnent leur accord sur le timing suivant :

1. Etablissement d'un planning de réunions (les membres de la commission devront s'engager à être disponible pour les dates définies de commun accord – trois dates seront prévues)
2. Appel à candidatures pour les athlètes et les entraîneurs (dès la semaine prochaine)
3. Vote on line (par les athlètes élités et les entraîneurs du cadre ?) sur les candidats
4. Les managers seront vus, après la constitution de la commission, par le noyau VAL-LBFA de la commission

~~TEMPO TEAM souhaite, à l'instar des championnats d'Europe indoor, accorder des primes aux meilleurs athlètes. Thomas Lefebvre rappelle la situation financière précaire de la LRBA. A l'instar de la LBFA, Sport Vlaanderen et l'Adeps ont un problème règlementaire à l'instauration d'un système structurel de primes. Il est fait remarquer qu'il est particulier de devoir payer pour que les athlètes respectent simplement les règlements.~~

8. CB Marathon – réunion

Une réunion est prévue jeudi concernant l'organisation des Championnats de Belgique de Marathon. Jos Jacobs et Georges Struys seront présents à cette réunion. Les Championnats de Belgique de Marathon sont prévus cette année le 13 octobre 2019. L'organisation suivra normalement les mêmes principes d'organisation, avec notamment une Belgium House.

9. BK Cross Masters

Is reeds behandeld.

10. Nationale commissie Masters

Jos Jacobs meldt dat hij is vervangen door Serge Beckers als voorzitter van de VAL masters commissie. Hij meldt ook dat de masterinterland is afgelast.

Het directiecomite van de LBFA heeft dit punt geagendeerd omdat regelmatig vragen zijn van de masterscommissies van VAL en LBFA o.a. over uitrustingen, teamleiders,... Thomas stelt voor om de commissie een budget toe te kennen. De nationale mastercommissie kan dan bepalen wat hiermee gebeurt. Er zijn precedenten bij trail/berglopen. Hij stelt een bedrag van 1500€ voor. De raad van bestuur is akkoord. De commissie moet er op gewezen worden dat de gelden voor specifieke zaken moeten gebruikt worden (uitrusting (moet Vemarc zijn) of vergoeding teamleiders,...)

11. Medailles Masters kampioenschappen

Erik Chevrolet neemt het woord. Hij was aanwezig op het BK 100km en kreeg heel veel kritiek te verwerken op de beslissing om niet alle leeftijdscategorieën bij de masters medailles te geven. Christel wijst erop dat deze beslissing al een aantal jaar geleden is genomen. Dit is gedurende 3 jaar toegepast zonder problemen, tot in 2018 veel atleten en organisatoren reageerden op de beslissing. Door de nationale sportcommissie is een tabel opgesteld met de medailleverdeling bij de masters (op VAL en LBFA site gepubliceerd). Deze regel is versoepeld, er zijn medailles maar niet noodzakelijk voor elke 5-jaar categorie.

Na discussie wordt beslist geen wijzigen door te voeren voor het komende jaar en erna opnieuw te evalueren.

9. CB Cross Masters

Ce point a déjà été évoqué précédemment.

10. Commission nationale Masters

Jos Jacobs informe qu'il n'est plus Président de la Commission Masters. Il est remplacé par Serge Beckers. Jos Jacobs signale également que l'organisation du match inter-pays masters a été abandonnée.

Ce point a été mis à l'ordre du jour suite à une demande évoquée lors d'un Comité Directeur LBFA. Il y a des demandes récurrentes des masters, tant VAL que LBFA, sur différents sujets : les équipements, la désignation d'un team leader lors des Championnats Internationaux,... Thomas Lefebvre propose d'octroyer un budget à la Commission nationale Masters. Il pourrait gérer ce budget annuel. Il y a des précédents, comme par exemple le trail/ courses de montagnes. Il propose un budget de 1500€. Les membres du CA LRBA marquent leur accord sur cette proposition. Il devra cependant être notifié à la Commission nationale masters que cette somme ne pourra être dépensée que pour certains frais spécifiques tels que des équipements nationaux officiels (seul VERMARC sera admis) ou le remboursement de frais de déplacements d'un team leader lors de championnats internationaux.

11. Distribution de médailles Masters aux Championnats de Belgique

Prise de parole d'Erik Chevrolet. Il était présent au CB des 100kms et a dû faire face à de nombreuses critiques suite au nouveau système mis en place et n'attribuant plus de médailles à toutes les catégories d'âge de masters (tous les 5 ans). Christel Durant rappelle qu'il y a plusieurs années qu'il a été décidé en CA LRBA de ne plus attribuer de médailles à toutes les catégories de masters hormis pour les Championnats de Belgique Masters. Pendant trois ans, cette décision a été appliquée sans problèmes mais pour les Championnats 2018, de nombreuses personnes se sont plaintes et de nombreux organisateurs ont argué ne pas être au courant des décisions prises concernant les médailles masters. La commission sportive nationale a été saisie et un tableau a été établi (disponible sur les sites VAL et LBFA) reprenant les différentes catégories de masters récompensés selon les Championnats. La règle a été adoucie. Des médailles sont prévues mais plus

Op het BK Berglopen heeft de organisator zelf medailles uitgedeeld in plaats van de beperkte set van de KBAB. Thomas bevestigt dat de LBFA op de hoogte was, maar dat het een actie van de organisator zelf was.

12. Hoogte horde pupillen

Werd door Thomas op de agenda gezet op vraag van het directiecomite. Verschillende meningen en studies wijzen aan dat 76 cm te hoog is om op deze leeftijd een correcte hordenoverschrijding te leren. Met horden van 68 cm zou het veel beter gaan.

Robin Ramakers, voorzitter commissie Jeugd bij de VAL, meldt dat deze discussie ook op de dagorde van zijn commissie is gekomen. Volgende vergadering is voorzien in september, hij houdt de LBFA op de hoogte van het resultaat van de discussie zodat er een nationale beslissing kan worden genomen voor het volgende indoorseizoen.

13. Varia

Ludwig Peetroons meldt dat het telefoniecontract van het huis van de atletiek is opgezegd per 31/12. Hij is op zoek naar een nieuwe oplossing. Hij heeft reeds 3 leveranciers gesproken, maar nog geen goede oplossing gevonden. Een mogelijke oplossing is om bij de huidige oplossing te blijven, maar over te gaan op een Microsoft oplossing. Investering van 5000eur en dan een maandelijks huur.

Gery Follens merkt op dat bij internationale kampioenschappen de persoonlijke trainers die buiten de delegatie vallen een accreditatie zouden moeten krijgen en de liga's de kosten op zich zouden moeten nemen. Er wordt opgemerkt dat dit al een aantal jaar het geval is.

pour toutes les catégories de masters (médaille par tranche d'âge/se référer au tableau).

Après discussion, il est décidé du maintien du système actuel pour la saison prochaine et d'évaluer l'année prochaine.

Les Championnats de Belgique des courses de montagnes sont évoqués. L'organisateur donne des médailles en lieu et place de la LRBA. Thomas Lefebvre affirme que la LBFA est effectivement au courant. C'est une décision propre à l'organisateur.

12. Hauteur des haies pupilles

Cette question a été mise à l'ordre du jour par Thomas Lefebvre suite à une demande de son Comité Directeur. Plusieurs avis/ études ont été faites concernant l'indice de contrainte sur les courses de haies. Il est certain que des haies à 0,76 cm de haut pour des enfants n'aident pas à acquérir une technique de franchissement correcte. Sur des parcours, avec des haies sur 0,68 cm, il apparaît clairement que la technique de franchissement s'acquière mieux.

Robin Ramakers, Président de la Commission Jeunes VAL signale que ce point est à l'ordre du jour de sa commission qui a déjà été saisie de ce problème. Il tiendra au courant de l'avancée des discussions (réunion en septembre). L'objectif est une décision pour la prochaine saison indoor.

13. Tour de table :

Ludwig Peetroons évoque la téléphonie de la maison de l'athlétisme. Le contrat s'arrête fin d'année. Il cherche une nouvelle solution. Il a déjà rencontré trois fournisseurs mais n'a pas été satisfait des solutions proposées. Autre solution, retourner vers l'ancien fournisseur mais dans une solution Microsoft. Il y aurait un investissement de base de 5000€ et après, ce serait un montant par mois.

Gery Follens évoque les Championnats d'Europe et les accréditations des « personal coach », de plus en plus nombreuses. Il souhaiterait que les accréditations spécifiques pour les « personnels coach » qui sont hors délégation (hors quota) soient payées par les ligues. Cela est déjà prévu depuis plusieurs années.

Thomas Lefebvre meldt dat er 2 Urban gepland zijn in Brussel (Polsstok op 16 augustus en kogel vlak voor de memorial). De VAL leden van de raad van bestuur betreuren dat het polsstok op de vooravond van een Flanders Cup valt.

Hij bespreekt ook de laattijdige klacht van JA ivm het BK aflossingen (19/9 OCAN) : Bij de 4 X 100 AC heren heeft CABW 3 atleten vervangen voor de finale. Volgens art 170.10 van het IAAF-reglement is dit niet toegelaten (Max 2). Deze regel is ook hetzelfde in het reglement van het BK aflossingen. De aangepaste uitslag is dus 1. OLSE 2. SMAC 3. RESC

Thomas Lefebvre:

- Évoque un contact avec Golazo concernant l'organisation le 16 août d'un Urban : perche (marche aux poissons) et poids. Plusieurs membres de la VAL regrette que cette organisation soit à la veille d'une Flanders Cup. Cette organisation passerait par l'intermédiaire du RESC.
- Evoque tardivement une plainte du JA relative au CB de relais de l'année passée (19/09 à l'OCAN). Lors du 4x100 TC H, le CABW a remplacé 3 athlètes pour la finale. Le règlement IAAF, article 170.10 ne le permet pas (2 maximum) : « Chaque membre d'une équipe de relais n'est autorisé à courir qu'un seul parcours de la course. Quatre athlètes parmi ceux déjà engagés pour la compétition que ce soit pour cette épreuve ou pour n'importe quelle autre, peuvent être utilisés pour composer l'équipe de relais pour n'importe quel tour. Cependant, lorsqu'une équipe de relais a débuté dans une compétition, seuls deux athlètes supplémentaires peuvent être utilisés comme remplaçants dans la composition de l'équipe. Le non-respect de cette règle par une équipe entraînera sa disqualification. » Cette règle est également inscrite dans le règlement du CB relais. Le classement rectifié est donc le suivant : 1. OLSE 2. SMAC 3. RESC